

# *Le recteur de l'Université du Vatican donne une conférence magistrale au congrès Université 2016*

---



La Havane, 17 février, (RHC).-La seconde journée de séances du 10<sup>e</sup> Congrès International Université 2016, qui siège à La Havane a été marquée par la conférence spéciale du recteur de l'Université Pontificale du Latran du Vatican, Monseigneur Enrico Dal Covolo.

Au programme de ce mercredi aussi, la présentation par le directeur de la Division de Planification de l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, David Atchoarena des stratégies pour consolider des universités innovatrices.

Un atelier sur la mise à jour du modèle économique et social à Cuba, ses défis, perspectives et impact dans l'enseignement supérieur est aussi à l'ordre du jour, tout comme un débat sur la comptabilité gouvernementale dans le secteur publique.

Par ailleurs des professeurs et spécialistes de divers pays qui assistent à ce congrès se sont accordés à reconnaître l'appui décisif de notre pays au développement de la coopération Sud-Sud et le haut niveau atteint par le système éducatif à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84440-le-recteur-de-luniversite-du-vatican-donne-une-conference-magistrale-au-congres-universite-2016>



**Radio Habana Cuba**